

Le cluster CFCIM lance un 2ème appel à projets

Le Cluster CFCIM, incubateur de startups de la Chambre Française de Commerce et d'Industrie du Maroc, vient de lancer l'appel à projets pour la deuxième édition de son programme d'incubation. Lancé en octobre 2017, ce nouveau programme d'appui aux startups, a pour objectif de donner aux jeunes porteurs de projets l'accès au réseau CFCIM et à ses services. Ainsi, la CFCIM met en place un espace de co-working dans ses locaux et contribue à la création d'un hub pour les startups africaines. Lors d'une conférence de presse organisée jeudi 7 novembre, le Cluster CFCIM a

présenté les grandes lignes de cet appel à projets ainsi que la nouvelle équipe encadrante. «Après près de 18 mois d'existence et une première promotion de projets réussie, le Cluster CFCIM renouvelle l'équipe encadrante et réédite son appel à projets pour intégrer de nouvelles startups à son programme d'incubation», a déclaré Jérôme Mouthon, président du Cluster CFCIM. Et d'ajouter : «Ainsi, une première phase de présélection permettra de distinguer les porteurs de projets nommés pour le pitch final». Il est à préciser que les startups candidates ne sont pas obligées de répondre à un critère sectoriel. Elles doivent

cependant avoir un caractère innovant, un potentiel de création d'emploi, un business model défini, etc.

Les gagnants de cette nouvelle édition bénéficieront du programme d'incubation complet du Cluster CFCIM pendant un an à partir de février 2020.

La première édition du programme d'incubation du Cluster CFCIM a été marquée par le lancement du Club des Business Angels de la CFCIM, composé actuellement de 16 Business Angels, qui apportent aux startups un soutien financier mais aussi leur expertise.

Elle a connu également l'attribution du label "CCG Innov-Startup" de la Caisse Centrale

www.cfcim.org/kluster



de Garantie au Cluster CFCIM, lui permettant d'octroyer 10 subventions "Innov Idea" par an d'une valeur variant entre 100.000 à 200.000 dirhams, dont 4 startups ont déjà bénéficié depuis la labellisation.

Le dépôt des candidatures pour l'édition 2019-2020 sera clôturé le 16 décembre 2019.

AL